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Im Stich gelassen – die Covid-Impfopfer
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Die öffentliche Debatte um die Covid-Impfpflicht in Österreich ist am Höhepunkt. Noch nie
verursachte eine Impfung so eine Spaltung der Gesellschaft. Die Impfopfer und
Geschädigten fühlen sich im Stich gelassen. Bisher gibt es hunderte Beschwerden von
„Impfgeschädigten“, die über physische und psychische Nebenwirkungen nach ihrer Covid-
Impfung klagen, die Dunkelziffer dürfte noch viel höher sein und es wird darüber ein Mantel
des Schweigens gebreitet. Aber wer haftet für Impfschäden?
Die öffentliche Debatte um die Covid-Impfpflicht in Österreich ist am Höhepunkt. Noch nie
verursachte eine Impfung so eine Spaltung der Gesellschaft. Die Impfopfer und
Geschädigten fühlen sich im Stich gelassen. Bisher gibt es hunderte Beschwerden von
„Impfgeschädigten“, die über physische und psychische Nebenwirkungen nach ihrer Covid
Impfung klagen, die Dunkelziffer dürfte noch viel höher sein und es wird darüber ein Mantel
des Schweigens gebreitet. Die Covid-Impfung – Schutz oder Gefahr? Noch nie wurden den
Behörden so viele Nebenwirkungen gemeldet wie bei den Covid-Impfungen. Dass genau
diese Impfung nun gesetzlich verpflichtend werden soll, stößt in weiten Kreisen der
Bevölkerung auf Unverständnis. Die Angst vieler Menschen vor der Impfung wird nicht ernst
genommen. Diese Reportage zeigt Schicksale von Impfgeschädigten und spricht mit
Experten, die die aktuelle Lage einschätzen. Und viele stellen sich die Frage, wer haftet für
Impfschäden? Eine klare Antwort darauf gibt weder die Ärztekammer noch die
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